

SEC Tarapacá le cursó \$65 millones en multas a CGE durante el 2025

El director regional (s) de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC), Jorge Sandoval, confirmó que durante enero y noviembre de 2025 se cursaron multas a la empresa CGE por un total de 950 UTM, lo que se traduce en más de \$65 millones. La medida responde a la responsabilidad de la distribuidora en diversos incidentes que afectaron el suministro en la zona.

Al comparar el desempe-

ño entre enero y noviembre de 2025 con el del año anterior, Sandoval, destacó una disminución en las interrupciones, de las 872 incidentes registradas en ese periodo del 2024, la cifra bajó a 770 durante 2025.

Con relación a este escenario, la autoridad fue clara en que el servicio sigue bajo observación. "Si bien hay una baja, consideramos que aún existen posibilidades de mejora, razón por la cual fre-

cuentemente instruimos planes de acción y medidas para mejorar su desempeño", señaló.

Frente a los recientes cortes de luz no programados, que solo esta semana afectó a cerca de nueve mil clientes, el director precisó que se debió a impactos de un vehículo contra postes de alumbrado, situación que la normativa vigente cataloga como "fuerza mayor", eximiendo de responsabilidad

directa. Sin embargo, el historial acumulado revela una fiscalización rigurosa. Desde 2021 a la fecha, CGE ha sido sancionada en la región con multas que suman 13.140 UTM, equivalentes a más de \$900 millones. "Continuaremos monitoreando el desempeño de la empresa y sancionándola cuando corresponda, a fin de que mejoren sus procesos en beneficio de la calidad de vida de los ciudadanos".



CERCA DE NUEVE MIL CLIENTES QUEDARON SIN LUZ ESTA SEMANA.